

令和6年2月21日(水)

校長室より(156)



こんにちは。

雪こそ降りませんでしたが、今日は昨日に比べて一気に気温が下がりましたね。雨も降っていたので、のびっこタイムも昼休みも、誰も外に出ることができませんでした。そして今日は、4・5・6年生のクラブ活動の最終日でしたが、外で活動する「ボールゲーム(外)クラブ」と「グラウンドゴルフクラブ」は、担当の先生の教室で活動しました。ボールゲームクラブを覗きに行くと、カルタやこま回し、けん玉などをして楽しく活動する「昔遊びクラブ」になっていました。



今日は、朝から大忙しの1日でした。29日に発行する「学校だより」の原稿を書いたり、3月4日の全校朝会で話すことを考えて原稿を作ったり、地域の方とお話をしたり、育児休業でお休みしている先生の相談にのったり、急な仕事が入って検食ができなくなってしまった八代教頭先生の代わりに検食をしたり、6年生7人とワイワイガヤガヤランチをしたり、転入生の保護者とお話をしたり、先生たちからの相談にのったり、そしてこれ(校長室より)を書いたりしました。しなくてはならないことがたくさんあったおかげで、寒くて雨が降る1日があっという間に終わりました。